



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

CERCA DE LA LINEA VERDE, Beirut, Sept. 9 (Reuters). Un miembro del Partido Progresista Socialista, abre fuego con su ametralladora M-40, hacia Beirut del

Este, cerca de la "Línea Verde", mientras su compañero le ayuda con la faja de municiones. Últimamente las milicias han combatido con material pesado.

Ingeniero alemán es acusado de espionaje

Karlsruhe, Alemania Occidental, Septiembre 9 (AP). Un ingeniero de Alemania Occidental ha sido acusado de espionaje por haber suministrado aparentemente a Alemania Oriental tecnología de índole confidencial de los Estados Unidos y Alemania Occidental, dijo hoy la oficina del fiscal federal.

Hans Rudolf August Jochheim, de 66 años, fue acusado de suministrar "dispositivos de medida, herramientas para fabricar sistemas de conmutadores integrados y dispositivos para el control de computadores y sistemas de comunicaciones", dijo el vocero del fiscal, Alexander Precthel.

Nuevo ataque aéreo de Irak contra iraníes

Manama, Bahrein, Septiembre 9 (AP). Irak anunció hoy que había realizado un nuevo ataque aéreo contra la terminal petrolera iraní en la isla Kharg, poco después de informar que sus fuerzas de tierra rechazaron al amanecer un ataque iraní en el sector Norte del frente de guerra de 1.180 kilómetros.

militar en Bagdad haber dicho que aviones de combate iraquíes bombardearon la isla Kharg en un "feroz ataque", como respuesta a las amenazas del presidente iraní Ali Khamenei contra toda la región del golfo.

Ocho toneladas de bombas incendiarias fueron a-

—Pasa a la página 52—

Buque insignia inglés a la Armada de la India

Londres, Septiembre 9 (AP). El buque insignia de la Armada británica durante la guerra con Argentina por las Islas Malvinas, el portaviones Hms Hermes, podría ser entregado esta semana a la Armada de India como bono en un acuerdo multimillonario de armas, según anunció un despacho de la agencia Press Association.

mada india se espera lleguen esta semana a Portsmouth, en la costa sur de Inglaterra, para asistir a una exhibición de equipo de la Real Armada británica.

Los oficiales indios observaron pertrechos militares británicos, entre ellos el Sea Harrier, un jet de ascenso vertical, que podría integrarse al portaviones indio Vikrant.

Países CA no firmarán 'un mal acuerdo de paz'

Bogotá, Septiembre 9 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores, Augusto Ramírez Ocampo, aseguró hoy que los países centroamericanos no están dispuestos "a conciliencia de firmar un mal acuerdo" de paz en Centroamérica.

El Canciller comentó un "informe secreto" del Departamento de Estado, según el cual los Estados Unidos prefieren "un colapso" de la gestión de paz del Grupo de Contadora que "un mal acuerdo".

"No puede haber acuerdo malo desde el momento en que los cinco países convengan en un consenso sobre un

Altibajos en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Septiembre 9 (AP). La cotización de las acciones sufrió altibajos hoy en una sesión deslucida en la Bolsa de Nueva York, en medio de continua incertidumbre acerca del futuro de la economía.

Los precios bajaron poco después de la apertura, se recuperaron rápidamente y concluyeron con leve suba, pero el resultado final fue una sesión con altibajos.

Panorama del dólar
Londres, Septiembre 9 (AP). El dólar terminó en alza hoy en los mercados europeos, en medio de activas operaciones, estimulado por expectativas de un acelerado crecimiento de la economía norteamericana. Los precios del oro también aumentaron.



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

DE LA NBC. Bangkok, Tailandia, Sept. 9 (Reuters). William Latch, auxiliar de camarógrafo al servicio de la NBC de los E.U., pereció hoy en la cobertura de un fallido golpe de Estado.

Contadora prepara su próxima agenda

Panamá, Septiembre 9 (AP). El Grupo Técnico del Grupo de Contadora, integrado por los Vicecancilleres de México, Colombia, Venezuela y Panamá, preparan hoy en esta capital la agenda de la próxima reunión entre los Cancilleres mediadores del conflicto centroamericano y los Plenipotenciarios de la región, programada para los días 12 y 13 de este mes.

Los Viceministros analizarán todas las sugerencias presentadas por los gobiernos centroamericanos, para ser discutidas nuevamente y tratar de llegar a un acuerdo lo más pronto posible, según in-

formó la oficina de prensa de la Cancillería.

Desde Septiembre de 1984 Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala intentan firmar un acta de paz que ponga fin al conflicto regional, pero posiciones encontradas entre los representantes Plenipotenciarios lo han impedido.

Los aspectos sobre los que aún no se ha podido llegar a un acuerdo son los de control y verificación de convenios, armamentismo, salida de asesores milita-

—Pasa a la página 19—



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERALES, Guguletu, Sudáfrica, Sept. 9 (Reuters). Un ciudadano de color, visto en los funerales de un niño de dos meses de edad, que murió víctima de gases lacrimógenos.

Ronald Reagan entre los 10 más sexy de los E.U.

Nueva York, Septiembre 9 (UPI). El Presidente Ronald Reagan, el actor Paul Newman y el escritor Norman Mailer están entre los 10 hombres más "sexy" mayores de 60 años en Estados Unidos, afirmó hoy una revista.

La revista McCall menciona también al jugador de béisbol neoyorquino Joe Dimaggio, de 70 años; al escritor Issac Bashevis Singer, de 81; al actor John Forsythe, de 67; al actor Cary Grant, de 81; al director John Huston, de 79; al Presidente de la Chrysler Lee Lacocca, de 61; y al cantante Frank Sinatra de 69, entre los siete restantes.

7 estudiantes muertos y 15 heridos, Nicaragua

Managua, Septiembre 9 (AP). Por lo menos siete estudiantes murieron y 35 resultaron gravemente heridos cuando un desconocido lanzó una granada de fragmentación en el centro de una pista de baile, donde se celebraba una fiesta en la ciudad de Ocoatl, 230 kilómetros al Norte de Managua, informó un testigo.

El testigo, una fuente de

todo crédito que pidió no ser identificado por razones de seguridad, dijo hoy a The Associated Press en una comunicación telefónica, que el hecho ocurrió el Sábado cuando alrededor de 200 estudiantes celebraban con un baile el quinto aniversario de la fundación de un instituto de secundaria de esa localidad.

Reacción sudafricana a las sanciones de EU

Johannesburgo, Septiembre 9 (AP). El presidente P. W. Botha culpó hoy al congreso norteamericano de haber obligado al presidente Ronald Reagan a adoptar sanciones contra Sudáfrica, sin tener en cuenta "el bienestar e intereses de nuestra región".

Botha dijo que Sudáfrica no cederá ante la presión

externa, pero prometió seguir adelante con las reformas raciales "pese a las presiones".

El presidente evitó criticar a Reagan, y dijo que el presidente norteamericano fue obligado por el congreso, destacando que las sanciones de Reagan "son menos dañinas que la ley propuesta en el congreso".

CEE considerará hoy sanciones a Pretoria

Luxemburgo, Septiembre 9 (AP). Los Ministros de Relaciones Exteriores de las diez naciones de la Comunidad Económica Europea (CEE), además de España y Portugal, realizarán mañana aquí una reunión en la que se espera se consideren sanciones económicas contra el go-

bierno de Sudáfrica. En Bruselas, una coalición de 13 grupos de ocho naciones del Mercado Común y opuestos a la segregación racial en Sudáfrica, pidió a los Ministros de Relaciones Exteriores tomar fuertes medidas contra el

—Pasa a la página 52—



SANCIONES A SUDAFRICA. Washington, Septiembre 9 (Reuters). El Presidente Ronald Reagan firma la orden ejecutiva, imponiendo sanciones económicas contra el gobierno de Sudáfrica, a raíz de los últimos incidentes en ese país.

—Pasa a la página 52—